



PROFESIONALES NO DOCENTES RECIBIERON SUS TÍTULOS.

Profesionales de plan especial de pedagogía recibieron su título

Con la dirección de la Facultad de Educación, se llevó a cabo la ceremonia de egreso del Plan Especial de pedagogía para Profesionales de la Universidad de Antofagasta, en el auditorio Horacio Meléndez de la sede Angamos.

El programa, que demostró una retención del 100% de alumnos, con un total de 120 profesionales, está destinado a no docen-

tes que imparten clases en el actual sistema escolar y desean obtener su certificado de titulación.

El plan comenzó en el 2021 en el contexto de un gran déficit de profesores en la Región de Antofagasta.

Los altos porcentajes de deserción de la carrera docente y la jubilación por parte de los académicos resultaron en una crisis de dota-

ción en el territorio, creándose la necesidad de establecer un programa para aquellos docentes que se encontraban titulados en áreas disciplinares afines, pero que carecían de un título en pedagogía.

La iniciativa impulsada por el plantel estatal permitió abordar la problemática, beneficiando a niños, niñas y jóvenes de la macrozona norte que forman parte del

sistema escolar.

El decano de la Facultad de Educación, Pablo Camus, comentó acerca de la importancia de regularizar los procesos de formación, "sobre todo de los docentes habilitados del sistema escolar regional, ya que sabemos que tenemos un porcentaje muy importante de déficit docente en la región y este tipo de programas colaboran con ese desafío".